

## CMJ : les jeunes élus sortants récompensés



Mercredi, 6 novembre s'est déroulée la cérémonie d'investiture du nouveau Conseil Municipal des Jeunes (CMJ).

Après un processus de sélection rigoureux, 12 jeunes passionnés ont été élus par leurs pairs lors d'un grand scrutin qui s'est tenu en octobre 2024. Élus pour un mandat de 2 années, ils rejoignent les jeunes déjà élus en 2023. De nombreuses initiatives ont été présentées dans leurs professions de foi. Parmi elles : planter des arbres et des fleurs dans la ville, proposer aux écoles des temps de visite avec les personnes âgées, organiser des échanges inter-écoles, réfléchir à la sécurité routière et aux pistes

cyclables... Ces propositions seront à l'ordre du jour des réunions des CMJ écoles et des CMJ collège, pilotées par les élus de la commune.

**Cette cérémonie était également l'occasion de remercier les jeunes élus sortants.** Très investis tout au long de l'année, ils ont mis en place de nombreux projets, avec dynamisme et enthousiasme. Ils ont reçu les félicitations des élus de la commune, qui leur ont offert en récompense de leur engagement un diplôme qui atteste de leur participation au CMJ, une médaille et 4 places de cinéma.

Des remerciements tout particulier ont été adressés à Agathe et Romane qui se sont investies 8 années au CMJ. Et à Zoé qui a effectué 3 années.

Un bouquet de fleurs leur a été offert.

Un grand merci et un grand bravo à toutes et à tous !

Retrouvez les nouveaux jeunes élus en images : [cliquez ici](#)